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１
月
10
日
、
東
京
土
建
足

立
支
部
の
「
新
春
旗
び
ら
き
」

が
行
わ
れ
、
足
立
区
長
、
足

立
区
選
出
の
全
都
議
会
議
員
、

区
議
会
議
員
も
各
会
派
代
表

２
名
す
べ
て
の
党
が
参
加
し
、

ま
し
た
。

区
長
は
、
こ
の
土
建
組
合
の

挨
拶
で

初
め
て
、
公
契
約
条
例

に
つ
い
て
、
期
限
を
明
示
し
ま

し
た
。

「
こ
の
間
、
様
々

な
団
体
な
ど
の

意
見
を
聞
い
て

き
た
。

平
成
25

年
度
は
、
さ
ら

に
意
見
を
聞
き
な
が
ら
、
パ
ブ

リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
も
行
い
、

何

と
か
年
度
内
に
条
例
案
と
し
て

議
会
に
提
出
し
た
い
」
と
い
う

趣
旨
で
す
。

こ
の
間
、
区
は
素
案
を
作
り

な
が
ら
議
会
の
求
め
が
出
る
ま

で
面
に
も
出
さ
ず
、
通
常
な
ら

素
案
が
あ
れ
ば
す
ぐ
に
パ
ブ
リ
ッ

ク
コ
メ
ン
ト
を
行
う
の
に
そ
れ

も
行
わ
ず
、
実
現
目
前
と
言
わ

れ
な
が
ら
も
、
先
が
見
え
な
い

状
況
で
し
た
。

そ
れ
を
、
期
限
を
明
示
し
た
の

は
、
大
き
な
前
進
で
す
。
ど
う

い
う
条
例
に
な
る
の
か
、
適
用

範
囲
は
ど
う
か
、

せ
っ
か
く
作
っ

て
も
有
名
無
実
に
な
ら
な
い
か

…
。
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
果
た
す

議
会
の
役
割
も
大
き
い
と
思
い

ま
す
。
私
た
ち
は
よ
り
良
い
条

例
案
と
な
る
よ
う
、
繰
り
返
し

提
案
も
行
っ
て
き
ま
し
た
。

公
の
契
約
に
よ
り
人
間
ら
し

く
働
け
る
賃
金
を
保
障
す
る
こ

と
は
、
工
事
に
お
い
て
も
良
質

な
工
事
を
保
証
す
る
こ
と
に
な

り
ま
す
。
地
域
の
経
済
を
良
い

方
向
で
循
環
さ
せ
る
こ
と
に
な

り
期
待
さ
れ
ま
す
。

足立区商店街振興組合連合会の
新年会に参加
１月１５日に商店街振興組合連合会の新年賀

詞交換会にはじめて来賓として出席し、各役員

さんたちと交歓してきました。区内商店街、小

売店は｢街の宝｣「コミュニテイの核」として抜

本的な支援策が求められていますが、

長引く不況で深刻な状況です。｢アベノ

ミクスと言ってお金をばらまいても景

気はよくなるのか？｣の声。やるべきは

国民の所得を増やし、内需を活発にすることです。｢カギは地域経済循

環｣にすることだと痛感しました。自治体で出来ることは沢山あります。

一致できることで力を尽くす決意です。 伊藤和彦

大島よしえ都議と共に足立区
商店街振興組合連合会の新年

会に出席。写真は挨拶する大
島よしえ都議 1月15日

安
倍
政
権
は
生
活
保
護
の
基

準
引
き
下
げ
な
ど
社
会
保
障
の

改
悪
に
踏
み
込
も
う
と
し
て
い

ま
す
。
自
民
党
が
総
選
挙
公
約

で
生
活
保
護
費
の
10
％
カ
ッ
ト

を
公
約
し
ま
し
た
が
、｢

慎
重｣

と
言
っ
て
い
た
公
明
党
も
、
民

主
党
も
自
民
党
に
同
調
し
、
生

活
保
護
の
改
悪
を
認
め
よ
う
と

し
て
い
ま
す
。

そ
も
そ
も
生
活
保
護
の
受
給

者
が
急
増
し
て
い
る
背
景
に
は
、

国
民
の
貧
困
の
広
が

り
が
あ
り
、
貧
困
問

題
と
い
う
日
本
の
構

造
を
解
決
し
な
い
限

り
、
根
本
的
な
解
決

は
あ
り
ま
せ
ん
。

で
は
、
貧
困
が
広

が
る
原
因
は
ど
こ
に
あ
る
の
で
し
ょ
う

か
。最

大
の
原
因
は
雇
用
の
破
壊
、
収
入

の
低
下
に
あ
る
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。

政
府
自
身
も
認
め
て
い
る
よ
う
に
国
民

の
16
％
、
２
千
万
人
以
上
が
貧
困
状
態

に
あ
る
と
認
め
て
い
ま
す
。
雇
用
が
破

壊
さ
れ
、
高
齢
者
の
年
金
も
減
り
、
収

入
が
減
り
続
け
て
国
民
生
活
全
体
が
苦

し
く
な
っ
て
い
る
か
ら
、
生
活
保
護
が

増
え
ざ
る
を
得
な
い
の
で
す
。

給
料
が
下
が
っ
て
い
る
の
だ
か
ら
低

所
得
者
と
比
べ
て
、
生
活
保
護
基
準
の

方
が
高
く
な
る
こ
と
は
不
思
議
で
は
あ

り
ま
せ
ん
。
そ
れ
を
生
活
保
護
利
用
者

が
『
得
』
し
て
い
る
か
の
よ
う
に
描
い

て
、
生
活
保
護
基
準
を
引
き
下
げ
を
正

当
化
し
よ
う
と
し
て
い
る
の
で
す
。

お
か
し
い
と
思
い
ま
せ
ん
か
。

生
活
保
護
基
準
の
引
き
下
げ
は
利
用

者
だ
け
の
問
題
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

最
低
賃
金
に
も
影
響
す
る
し
、
住
民

税
の
非
課
税
基
準
や
国
民
健
康
保
険
料

の
減
免
や
就
学
援
助
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な

福
祉
制
度
の
基
準
に
も
大
き
く
影
響
し

て
い
き
ま
す
。
自
民
党
は
生
活
保
護
を

受
け
て
い
る
人
が
「
ぶ
ら
ぶ
ら
」
し
て

不
正
受
給
を
問
題
に
し
て
い
ま
す
が
、

国
の
資
料
で
も
不
正
受
給
は
０･

４
％
、

不
正
は
解
決
が
必
要
で
す
が
、
原
因
は

不
正
受
給
で
は
な
く
、
収
入
の
低
下
で

す
。
社
会
保
障
を
切
り
下
げ
、
貧
困
と

格
差
を
さ
ら
に
広
げ
て
き
た
政
治
こ
そ

改
め
る
必
要
が
あ
る
と
考
え
ま
す
。

み
な
さ
ん
の
ご
意
見
を
お
寄
せ
下
さ
い
。

東
京
土
建
足
立
支
部
の
旗

開
き
に
参
加
・
挨
拶
す
る

党
区
議
団
の
ぬ
か
が
和
子
、

は
た
の
昭
彦
区
議



今後の学校改築計画（予定）

学校名
一番古い校
舎の築年

設計・改築
期間

備考

伊興小学校 昭和３９年 H24～29年
都市計画道路にぶつかるため
繰り上げて改築。遺跡調査が
必要なため工事期間が長い

関原小学校 昭和３９年 H25～28年
耐震補強が不十分なため前
倒して改築

東渕江小学校 昭和３８年 H26～29年

花畑小学校 昭和３８年 H26～29年

千寿小学校 昭和４４年 H26～29年
子どもが増え教室数の不足が
予想されるため前倒し

綾瀬小学校 昭和３８年 H27～30年

東綾瀬中学校 昭和３８年 H27～30年

興本扇学園 小中一貫校 H28～31年
昭和３７年築の興本小、５７年築の
扇中を１校の統合小中一貫校に

宮城小学校 昭和３９年 H28～31年

新たに統廃合をすると発表された学校名

江北小学校

高野小学校

江北中学校

上沼田中学校

鹿浜小学校

上沼田小学校

第八中学校

鹿浜中学校

　鹿浜西小と北鹿浜小、舎人第一小と
足立入谷小、入谷中と入谷南中の６校
については引き続き統廃合を検討

統合検討

統合検討

統合検討

統合検討

H25～31ま
でで統廃合
を完了させ
る計画
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沖縄の米軍機墜落事件をテーマに描く本土復帰40年記念作品

1月２６日（土）～２月８日（金）新宿武蔵野館で上映
時間はいずれも10時、１時の2回です。

初日には主演の長塚恭三はじめキャストが舞台挨拶します。

★１０００円の特別鑑賞券があります。

お問い合わせは区役所控室（３８８０）５７７０伊藤まで

千
寿
第
五
小
の
統
廃
合
で
は
、
町

会
ぐ
る
み
、
保
護
者
ぐ
る
み
の
反
対

の
声
も
無
視
し
、
区
教
委
が
自
ら
決

め
た
ル
ー
ル
ま
で
破
っ
て
統
廃
合
を

ゴ
リ
押
し
し
て
き
ま
し
た
。
そ
の
千

寿
第
五
小
・
五
反
野
小
の
統
合
新
校

の
建
設
も
始
ま
ら
な
い
う
ち
に
、
新

た
に
「
江
北
・
鹿
浜
・
入
谷
エ
リ
ア

の
８
校
を
統
廃
合
す
る
計
画
」
を
発

表
し
ま
し
た
。
23
日
に
開
か
れ
た
文

教
委
員
会
の
報
告
資
料
が
議
員
全
員

に
配
ら
れ
明
ら
か
に
な
っ
た
も
の
で

す
。新

た
な
統
廃
合
対
象
校
は
右
表
の

と
お
り
で
す
。

足
立
で
は
子
ど
も
の
数
も
増
加

【
新
田
地
域
】

新
田
小
と
新
田
中
２
校
を
一
校
に

統
合
し
、
小
中
一
貫
校
を
建
設
。
そ

の
結
果
、
人
口
の
急
増
に
耐
え
ら
れ

ず
「
教
室
が
不
足
」
と
、
新
た
に
５

０
億
円
も
か
け
て
、
「
第
二
校
舎
」

の
用
地
購
入
と
建
設
。
こ
の
金
額
は

学
校
を
２
校
建
設
す
る
経
費
と
ほ
ぼ

同
額
で
す
。

【
千
住
地
域
】

区
内
で
最
初
に
統
廃
合
を
行
い
、

千
住
地
域
の
学
校
は
次
々
と
廃
校
に

な
り
ま
し
た
。
現
在
千
住
橋
戸
町

（
旧
リ
ー
ガ
ル
・
ニ
ッ
ピ
工
場
跡
）

の
開
発
に
よ
り
、
千
寿
小
学
校
の
教

室
不
足
が
予
測
さ
れ
、
ま
だ
ま
だ
耐

用
年
数
が
あ
る
校
舎
を
前
倒
し
し
て

取
り
壊
し
、
改
築
し
て
い
く
計
画
を

発
表
。

地
方
で
は
子
ど
も
の
数
が
減
っ
た

学
校
（
２
学
年
で
1
ク
ラ
ス
以
下
な

ど
）
に
つ
い
て
は
取
り
あ
え
ず
「
休

校
」
扱
い
と
し
て
も
、
廃
校
に
は
し

な
い
所
が
多
く
あ
り
ま
す
。

こ
れ
は
、
「
学
校
」
の
存
在
が
地

域
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

核
で
も
あ
り
、
安
易
に

つ
ぶ
さ
な
い
と
い
う
考

え
に
基
づ
く
も
の
で
す
。

子
ど
も
の
数
も
増
え

人
口
も
増
え
続
け
て
い

る
足
立
区
で
、
目
先
の

経
費
節
減
に
走
り
統
廃

合
に
走
る
こ
と
が
、
逆

に
税
金
の
ム
ダ
遣
い
に

な
る
事
態
に
な
り
、
統

廃
合
の
ゴ
リ
押
し
は
や

め
る
べ
き
で
す
。

●
み
な
さ
ん
の
ご
意
見

を
お
寄
せ
下
さ
い
。


